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MARIA GABRIELLA SAPONARA, ELETTA AL SENATO NELLE CONSULTAZIONI DEL 4 MARZO, PRIMO 
PARLAMENTARE DELLA STORIA DI NOCETO, ACCOLTA IN MUNICIPIO DAL SINDACO E 
DALL’AMMINISTRAZIONE COMUNALE 
 
Ha avuto luogo nella mattinata di sabato 10 marzo l’incontro nella sede municipale a Noceto fra il sindaco Fabio Fecci 
insieme ad alcuni assessori comunali con Maria Gabriella Saponara, eletta al Senato nelle politiche del 4 marzo nel 
collegio uninominale di Parma. 
Maria Gabriella Saponara, nata a Parma e residente a Noceto dal 1988 dove vive con il marito ed i due figli, giornalista 
ed architetto, è stata accolta nella sala consiliare, dove ha suggellato congiuntamente al Sindaco con la propria firma il 
Libro d’Onore, che raccoglie le pagine dove sono testimoniati gli eventi ed i personaggi più significativi della storia del 
paese. 
Presenti all’incontro oltre al Sindaco anche il Vicesindaco Daisy Bizzi e gli assessori ai Lavori Pubblici ed Ambiente 
Giovanna Maini ed alla Sanità e Servizi Sociali Marco Bertolani. 
<< E’ la prima volta che un nocetano, ed in questo caso una donna, viene eletta in Parlamento e questo ci onora e ci 
rende orgogliosi >> così il Sindaco ha accolto Saponara << Questo è solo un primo momento di incontro ancora 
piuttosto informale al quale solo la firma del Libro d’Onore ha dato una connotazione di ufficialità, perché auspico si 
possano concretizzare altri incontri, anche in sede di Consiglio Comunale. Avere una nocetana nelle sedi parlamentari è 
certamente una grande opportunità per il nostro territorio, sono certo che saprà farsi portavoce delle nostre esigenze e 
dei grandi temi che necessitano di attenzione, che sintetizzerei al momento come necessità di più significative politiche 
a favore della sicurezza e certezza della pena, maggiore sostegno ai Comuni di dimensioni inferiori ai 15mila abitanti – 
come presidente dell’ANCI regione Emilia Romagna questo è un tema che porto avanti con la massima determinazione 
– mediante interventi legislativi mirati che li diversifichino rispetto ai Comuni più grandi perché i contesti sono molto 
differenti, arrivo del federalismo e tutela del territorio e contrasto al dissesto idrogeologico >> 
<< Sono molto lieta di questo incontro con le massime istituzioni del mio paese >> ha risposto Saponara << che mi 
offre l’occasione per testimoniare la mia volontà di lavorare ed impegnarmi per il mio territorio, portandone per quanto 
possibile la voce nelle sedi dove sono chiamata ad operare. 
Condivido con il Sindaco la necessità di attenzione sui temi dei quali ha accennato, per noi la sicurezza è primario 
obiettivo, al quale si affianca quello del sostegno alla famiglia con politiche mirate che vadano a favore dei bambini, 
delle madri attraverso misure concrete, e quello della tutela e valorizzazione del territorio, inteso come contrasto al 
dissesto idrogeologico e rinnovamento del settore primario. L’agricoltura – i cui operatori devono assumere il ruolo di 
autentiche “sentinelle del territorio” - è un contesto che va ripensato, innovato , per creare maggiori posti di lavoro e 
salvaguardare e promuovere le nostre eccellenze >> 
Un mazzo di fiori dove spiccava il giallo delle mimose è stato consegnato dal Sindaco a Maria Gabriella Saponara, da 
tutti i presenti un augurio di buon lavoro .  
 


